

## Devimar y las obras de la Autopista al Mar 1 reciben el Premio de la Ingeniería Antioqueña, otorgado por la SAI

- *La distinción se entrega por la construcción del nuevo Túnel de Occidente, la Doble Calzada entre Medellín y Santa Fe de Antioquia y el nuevo puente sobre el río Cauca.*
- *Las obras de la Autopista al Mar 1 se terminaron en agosto de 2022 y conectan con eficiencia y seguridad a Medellín con el Occidente y Suroeste de Antioquia.*
- *Devimar continúa en la región en la fase de Operación y Mantenimiento del corredor vial, de 181 kilómetros.*

**Medellín, 11 de noviembre de 2022.** Las obras ejecutadas por Devimar en la Autopista al Mar 1, de 181 kilómetros, obtuvieron el Premio de la Ingeniería Antioqueña 2022, otorgado por la Sociedad Antioqueña de Ingenieros y Arquitectos, SAI. La distinción reconoce *“la obra de mayor mérito científico y/o técnico, que no tenga antecedentes locales similares, que implique un avance en el estado de la ciencia o la práctica local, que represente un aporte sustancial al mejoramiento del ejercicio profesional”*, dijo Enrique Posada, presidente de la SAI en su comunicación oficial.

El reconocimiento otorgado por la SAI se entrega a Devimar por la construcción del nuevo Túnel de Occidente, de 4.6 kilómetros; de la Doble Calzada entre Medellín y Santa Fe de Antioquia, de 33 kilómetros; además del nuevo puente sobre el río Cauca, de 426 metros. De igual forma, por las intervenciones en toda la infraestructura vial, de 181 km, que conecta con seguridad, eficiencia y dinamismo a Medellín con 13 municipios del Occidente y Suroeste antioqueño.

Las obras de la Autopista al Mar 1 se entregaron en su totalidad en agosto de 2022 luego de cinco años de intensos trabajos, en los que se invirtieron 2.8 billones de pesos y que significaron una modernización de la infraestructura en esta zona del departamento.

*“Gracias a la ingeniería colombiana, y en especial a la ingeniería antioqueña, hoy cumplimos un sueño de décadas. Este reconocimiento de la SAI nos llena de orgullo porque es un premio al esfuerzo y compromiso de cientos de hombres y mujeres que trabajaron en este gran proyecto. La Autopista al Mar 1 conecta regiones para llevar desarrollo, bienestar y calidad de vida a Antioquia y a Colombia”*, sostuvo Henry Guerrero García, Gerente General de Devimar.

Después de finalizar las obras, la Concesionaria Devimar continúa en la región, cumpliendo con las actividades de Operación y Mantenimiento del corredor vial. Además, sigue ejecutando los diferentes programas sociales y ambientales para el beneficio de la comunidad.

### **Sobre Devimar**

La Concesionaria Desarrollo Vial al Mar S.A.S. - Devimar está compuesta por las empresas Sacyr (37.5%), STRABAG (37.5%) y Conca y (25%), y es la encargada de los estudios y diseños, la financiación, gestión ambiental, predial y social, construcción, rehabilitación, mejoramiento, operación, mantenimiento y reversión del Proyecto Autopista al Mar 1.

### **Oficina de Comunicaciones – Devimar**